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 Distillateur d’Eau – Water distiller( BMSEQ0035 )  

Libéllé Désignation
Catégorie EQUIPEMENTS

Code catégorie EQ

Libéllé produit Distillateur d’Eau – Water distiller

Code produit BMSEQ0035
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Libéllé Désignation

Description

Un système puissant de distillation et de purification de l'eau, 100 % en acier inoxydable. Il élimine efficacement tous les contaminants et la protection contre la surchauffe éteint automatiquement l'appareil lorsque la température atteint 115 °C.
L'unité centrale est équipée de deux boutons pour démarrer et arrêter l'appareil, évitant ainsi de le brancher et de le débrancher constamment. Les éléments chauffants accélèrent le processus de distillation jusqu'à 25 L par jour.

--------------------------------------------

A powerful water distillation and purification system, made of 100% stainless steel.
It effectively removes all contaminants, and overheat protection automatically shuts off the unit when the temperature reaches 115°C. The central unit is equipped with two buttons to start and stop the unit, eliminating the need to constantly plug

it in and out. The heating elements accelerate the distillation process by up to 25 L per day.

Prix 175 000 frs

Fait à Yaoundé NGOUSSO, le 13-05-2025
 


